

Libertad económica

● La reciente caída de Chile en el ranking de libertad económica del Fraser Institute es una señal alarmante que no podemos pasar por alto. Este descenso refleja desafíos estructurales que limitan nuestro potencial de crecimiento y desarrollo. Es fundamental fortalecer nuestras instituciones y promover políticas que generen confianza y atraigan inversión.

Una estrategia clave es la modernización del Estado a través de la digitalización y simplificación de trámites burocráticos aprovechando los beneficios de la inteligencia artificial. Esto agilizaría los procesos para emprendedores y empresas, aumentaría la transparencia y reduciría las oportunidades de corrupción. Además, impulsar la educación y la formación en áreas tecnológicas e innovadoras preparará a nuestra fuerza laboral para las demandas del futuro.

Es necesario también abordar de manera efectiva el problema de la seguridad ciudadana, esencial para un clima de negocios saludable. Solo mediante acciones concretas y un com-

promiso conjunto podremos revertir esta tendencia y construir un Chile más próspero y competitivo en el escenario global.

*Leonardo Rivas,
académico U. Autónoma de Chile*